

## Alte Handys stiften Zukunft

14.01.2010 - TAUNUSSTEIN

### AKTION Taunussteiner Bürgerstiftung bekommt drei Euro pro Stück



Alte Handys unterstützen die Bürgerstiftung: (von links) Horst Fink, Bürgermeister Michael Hofnagel, Raimund Scheu und Hansjürgen Jost von der Taunussteiner Bürgerstiftung an der Sammelbox im Rathaus in Hahn. RMB/Kühner

(mg). Eine Sammelbox für ausgediente Handys wurde gestern im ersten Untergeschoss im Rathaus in Hahn aufgestellt. Dort sammelt die Bürgerstiftung Taunusstein frei nach dem Motto "Elektroschrott für die gute Sache, Handys stiften Zukunft" ausgediente Mobiltelefone. Die Firma zahlt pro Stück drei Euro, so eine Vereinbarung zwischen Vodafone und der Initiative Bürgerstiftungen.

Bürgermeister Michael Hofnagel und Fachbereichsleiter Horst Fink kamen gleich mit einer ganzen Schachtel alter Handys, um sie zur Freude von Raimund Scheu, dem Vorsitzenden der Taunussteiner Bürgerstiftung, und seinem Stellvertreter Hansjürgen Jost für die gute Sache zu entsorgen. Der Erlös dieser Aktion soll dem neuen Lese-Projekt der Bürgerstiftung zugute kommen. Die Weichen für dieses zukunftsweisende Projekt sollen demnächst gestellt werden, Helfer und Lesepaten sind willkommen. Informationen gibt es unter Telefon 06128/21968.

Bis Ende Februar wird die Handy-Sammelbox neben den Sammelcontainern für Kork, CDs und Batterien im Taunussteiner Rathaus in Hahn stehen. Anschließend geht sie für jeweils vier Wochen in Bankfilialen in Taunusstein.